



LA COOPÉRATION AGRICOLE
NOUVELLE-AQUITAINE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pessac, le 29/02/2024

La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine au Salon International de l'Agriculture

Le président BARO était présent sur le stand de la Coopération Agricole cette semaine au Salon International de l'Agriculture.

Cela a été l'occasion de rencontrer de nombreux parlementaires ou partenaires régionaux et d'évoquer la situation agricole actuelle et les propositions de notre réseau. En particulier, un rendez vous avec le préfet de région et la DRAAF a permis d'évoquer longuement de très nombreux projets régionaux (eau, phyto, filières régionales, loi Egalim, prix plancher,...).



A cette occasion, le réseau de La Coopération Agricole a publié deux plateformes de propositions :

50 mesures de simplification

Pour répondre aux enjeux de la crise agricole actuelle, construites autour de 3 blocs - **les agriculteurs, les coopératives et notre alimentation** - et avec un mot d'ordre clair :

“Moins de complexité pour plus de compétitivité”.

Plateforme EUROPE des 25 propositions

Pour **“plus d'Europe et mieux d'Europe”**, en vue des élections européennes de juin 2024.



Contact presse :

Philippe SOMMER - Délégué régional de La Coopération Agricole Nouvelle-Aquitaine
06 87 87 66 02 - psommer@na.lacoopagri.com

Construisons en commun l'avenir de chacun



www.lacooperationagricole.coop/regions/nouvelle-aquitaine